

## Soluciones de Qué es el relativismo lingüístico

1. Lee el siguiente texto.

El relativismo lingüístico, también conocido como “Hipótesis de Sapir y Whorf”, sostiene que hablar una lengua determinada nos hace pensar de una manera determinada. Quizás sea esta formulación tan generalista la que nos hace fruncir el ceño y descartarla de antemano como algo esotérico o difícil de creer. Pero si sustituimos el amplísimo término “pensar” por el más específico “realizar determinadas tareas cognitivas”, puede que nuestra valoración inicial cambie. Los significados de las palabras (por ejemplo, el significado de la palabra española “mesa”) nos remiten a categorías conceptuales, es decir, a conjuntos de cosas. El que dos lenguas tengan dos sistemas categoriales distintos indica que sus hablantes van a agrupar los elementos del mundo de maneras distintas.

- a) Resume el texto

**El relativismo lingüístico establece una clara relación entre una lengua determinada y una visión de la realidad, a partir de los usos y los significados de las diferentes palabras y conceptos. No es una teoría sencilla, pero muestra una coherencia interna.**

- b) Por qué una lengua determinada significa una visión propia de la realidad

**Porque el conocimiento que tenemos de la realidad es un conocimiento lingüístico almacenado en la memoria de forma lingüística**

unprofesor.com

